

当社ハンドボール部 新チーム名称「トヨタ自動車東日本レガロosso宮城」で 「リーグH(エイチ)」に参加

当社ハンドボール部レガロossoは、新チーム名称「トヨタ自動車東日本レガロosso宮城」で、今年9月に開幕するハンドボール新リーグ「リーグH(エイチ)」に参加することをお知らせいたします。

<新リーグ概要>

1976年の開幕から第48回大会まで開催した日本ハンドボールリーグは、新たに「リーグH(エイチ)」として生まれ変わり、世界で戦えるハンドボールリーグ、アジアNo.1、世界トップレベルのリーグとなることを目指しています。新リーグの名称「リーグH(エイチ)」は、地域密着を意味する「ホーム」、希望の「ホープ」の頭文字のHから取り、「英知(エイチ)」を集め、成長するという意味も込められています。リーグのキーコンセプトに「CONTRIBUTION～小学生から大学生まで切れ目のない次世代人材育成とチームと地域のつながりを通じた地域貢献の実現～」を掲げています。

<新チーム名称>

当社およびレガロossoは、新リーグの理念に賛同し参加します。それに伴い、チーム名称を「トヨタ自動車東日本レガロosso宮城」に変更いたします。リーグHでは、ホームタウンとなる地域名をチーム名称に設定することが定められているため、日頃より、宮城県内各所で活動をさせて頂いていることへの感謝の気持ちを込めて、決定いたしました。

<地域の皆様と共に>

「東北に根差し、地域の皆さんに愛されるチームを目指す」という創部以来の想いを継承しつつ、これまで以上にホームとなった宮城県と密接に連携し、小学校への出前授業や、中学校、高校への講習会などを実施してまいります。

ハンドボールを通じて、地域に“夢”と“活力”をお届けできるよう、「東北を元気に！」という想いを胸に活動してまいります。引き続き、温かいご支援・ご声援をよろしくおねがいいたします。



参考)

[日本ハンドボールリーグHP：2024-25 リーグH 日程・チーム名称・大会概要発表のお知らせ](#)

[当社HP：特別国民体育大会 準優勝 および チームエンブレム一新](#)

以上